

Schicksal

Sind wir wirklich des Glückes Schmied?

Oder ist unser Leben vorbestimmt?

Ich glaube an das Schicksal, was mir schon oft gezeigt hat, dass es mein Leben begleitet.

Ich stelle mir unseren Lebenslauf immer wieder wie eine Baum-gabel vor.

Wir haben in allen Situationen die uns das Leben stellt mehrere Möglichkeiten für eine Entscheidung, wobei wir uns oft gefragt haben: Was wäre gewesen wenn...?

Und jede Entscheidung die wir treffen, verläuft zu einem nächsten Ast und dabei kreuzen sich durch mehrere Entscheidungen vielleicht irgendwann wieder mehrere Äste, die einen gemeinsamen Weg weisen.

Somit hat sich für mich die Frage: Was wäre gewesen wenn...?, schon oft wieder uninteressant gemacht, weil die Spitze mehrerer Äste am Ende deutlich machen konnte, warum und wieso!

Ich kann also am Ende ratlos vor einer Entscheidung stehen, aber weiß im Nachhinein genau, warum ich mich zu diesem Zeitpunkt so entschieden habe!

Und ja, ich glaube auch, dass hinter dem Spruch: "Man sieht sich immer zweimal im Leben" etwas dran ist!

Lassen wir uns doch einfach nicht von schwierigen Situationen aus der Ruhe bringen und das Schicksal entscheiden!

© yve

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)